

Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Apresiasi Giat DDS Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar Polsek Kalibunder

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KINERJA.CO.ID

Sep 9, 2023 - 17:07



Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede Apresiasi Giat DDS Bhabinkamtibmas di Desa Cimahpar Polsek Kalibunder

Sukabumi, 09 September 2023 - Pada hari Sabtu, 09 September 2023, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar, BRIPKA TAUFIK GINANJAR, melaksanakan

kegiatan DDS (Dialog Dengan Sipil) atau Anjongsana yang sangat bermanfaat bagi warga masyarakat di Kp. Cikareo, Desa Cimahpar, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang berlangsung mulai pukul 10.50 WIB hingga selesai, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga setempat. Salah satu pesan utama yang disampaikan adalah tentang kehati-hatian terhadap paham radikalisme dan Anti Pancasila. Bhabinkamtibmas menyadari pentingnya menjaga persatuan dan keamanan di lingkungan mereka.

Selain itu, dalam upaya menjaga keamanan wilayahnya, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait antisipasi terhadap tindak pidana perdagangan orang (TPPO) yang bisa terjadi di Desa Cimahpar. Ini adalah langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari potensi ancaman tindak pidana tersebut.

Pentingnya pelestarian lingkungan juga menjadi perhatian dalam kegiatan ini. Mengingat kondisi cuaca musim kemarau, Bhabinkamtibmas menghimbau agar warga tidak membuka lahan dengan cara membakar, untuk mencegah terjadinya kebakaran lahan atau hutan yang dapat merugikan lingkungan dan masyarakat secara umum.

Dalam respons terhadap kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas BRIPKA TAUFIK GINANJAR, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede menyatakan apresiasi yang tinggi. Ia menekankan pentingnya upaya seperti ini dalam menjaga kedekatan antara polisi dan masyarakat sambil menjalankan peran aktif dalam mengedukasi dan melindungi warga.

Dalam pernyataannya, Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede mengatakan, *"Saya sangat mengapresiasi inisiatif Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar dalam mengedukasi masyarakat sekaligus memberikan perhatian kepada mereka. Kegiatan seperti ini adalah contoh nyata dari komitmen kami untuk mendekatkan diri kepada warga sambil menjalankan peran preventif dan edukatif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah kami."*

Kegiatan DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar adalah langkah konkret dalam mewujudkan Polri yang lebih dekat dan peduli dengan masyarakat. Semoga upaya seperti ini dapat terus dilakukan untuk memberikan manfaat positif bagi warga Sukabumi.